



Avis de nomination

Le 4 mai 2021

Nomination de cadre intermédiaire

Direction des programmes de soutien à l'autonomie des personnes âgées

	<p>Madame Eve-Marie Fortilus nommée au poste de coordonnatrice d'activités en hébergement de nuit.</p> <p>C'est le 10 mai prochain que nous allons accueillir madame Fortilus à titre de coordonnatrice d'activités en hébergement de nuit.</p> <p>Madame Fortilus est titulaire d'un diplôme en sciences infirmières de l'Université d'État d'Haïti et elle est titulaire également de la formation en intégration à la profession infirmières et infirmiers du Québec du CÉGEP de Limoilou. Elle a également fait des études universitaires en expertise criminologue des violences sexuelles à l'Université de Rennes en France.</p> <p>Elle cumule plus de 11 ans d'expérience dans le secteur de la santé, où elle a occupé différentes fonctions, notamment celle d'infirmière responsable du service de pédiatrie au Centre de santé de belle rivière à Haïti, d'infirmière-conseillère responsable de suivis de programmes antirétroviraux au Centre de santé Boniface de Fonds des Blancs à Haïti, d'infirmière soins intensifs et stérilisation à l'Hôpital français de port au prince à Haïti, d'infirmière de ligne gériatrie et en médecine à l'Hôpital de la Victoire de Paillant à Haïti, d'assistante du supérieur immédiat à l'Institut universitaire de gériatrie de Montréal et de coordonnatrice à l'Agence de soins intermédiaire Urfi médecine à Montréal. De plus, elle a occupé la fonction d'assistante infirmière chef à l'Institut universitaire en santé mentale de Montréal.</p> <p>Elle est de retour de congé de maternité depuis février 2021, elle occupait la fonction d'assistante du supérieur immédiat au Centre d'hébergement Maison Saint-Joseph à Montréal. Elle occupe présentement le poste de chef d'activités à la Résidence Berthiaume du Tremblay.</p> <p>Nous lui souhaitons le plus grand des succès dans ses nouvelles fonctions.</p> <p>Date d'entrée en fonction: 10 mai 2021 Lieu de travail: CHSLD Benjamin-Victor-Rousselot</p>
---	--

Le concours visant à doter ces postes s'est déroulé selon un processus formel et rigoureux de sélection à la suite d'un appel de candidatures public. Nous leur souhaitons la bienvenue et tout le succès possible au sein dans le milieu de soins critiques de notre CIUSSS.